



Penyaluran BPNT Jangan Molor

UMBULHARJO (MERAPI) - Pelaksanaan program Bantuan Pangan Nontunai (BPNT) sebagai pengganti bantuan beras miskin di Kota Yogyakarta bakal dievaluasi secara menyeluruh. Hal itu menyusul ruwetnya distribusi paket produk kebutuhan yang berdampak pada tersendatnya penyaluran BPNT ke penerima.

"Melihat persoalan yang muncul, kami akan evaluasi keseluruhan terkait pelaksanaan BPNT. Ini kan kebijakan baru yang dilaksanakan di awal tahun ini," kata Ketua Komisi D DPRD Kota Yogyakarta, Agung Damar Kusumandaru, Selasa (13/6).

Dia menjelaskan evaluasi menyeluruh mulai dari validasi data, distribusi paket barang kebutuhan dan kualitas barang. Mengingat selama ini pihaknya juga menerima keluhan terkait penerima bantuan itu. Dalam evaluasi itu juga akan melibatkan Dinas Sosial Kota Yogyakarta, Badan Urusan Logistik (Bulog) sebagai penyedia barang kebutuhan pokok dan bank terkait yang mendistribusikan kartu elektronik untuk

mengambil bantuan.

Menurutnya untuk validasi data penerima seharusnya Dinsos sudah terbiasa, karena sudah sesuai ketugasannya. Apalagi selama ini pendataan warga miskin tingkat kota juga ditangani Dinsos. Jika data tidak valid, lanjutnya, jumlah penyaluran bantuan bisa tidak sesuai. Hal itu juga berkaitan dengan kelancaran distribusi paket kebutuhan dari Bulog kepada penyalur BPNT.

Kepala Perum Bulog DIY Miftahul Adha saat dikonfirmasi mengatakan, jumlah paket barang yang dikirim kepada penyalur sesuai pesanan dari bank yang menyalurkan kartu elektronik untuk mengambil BPNT. Untuk kualitas paket produk beras dan gula pasir yang dikirim diklaim dalam keadaan baik. Kerusakan barang dimungkinkan saat proses pengiriman dan penyimpanan yang terlalu lama. "Berapa pesanan dari bank itu yang kita kirim karena penagihan juga ke bank. Barang yang kami kirim dalam keadaan baik," terangnya. (Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 07 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005